

Elternbrief zum Schuljahresende

Sehr geehrte, liebe Eltern,

seit den Pfingstferien gab es viele besondere Veranstaltungen am Progymnasium, von denen wir einige nennen möchten: Unsere Achtklässler waren in Moissy-Cramayel beim Frankreichaustausch und nur eine Woche später bekamen wir Besuch von unseren spanischen Austauschschülern aus Barakaldo. Die Sechstklässler verbrachten eine tolle Woche im Schullandheim auf Sylt und zurzeit sind die Siebtklässler auf Sprachreise in London. Ein ereignisreiches Schuljahr neigt sich seinem Ende entgegen. Hier noch die wichtigsten Termine:

- Di. 19.7. nachmittags: Versetzungskonferenz – kein Nachmittagsunterricht
Fr. 22.7. Bücherrückgabe
Ab 18.00 Uhr **Schulfest in der Festhalle** mit einem bunten Programm und Verabschiedung der Zehntklässler. Alle Schüler und Eltern sind herzlich eingeladen!
- Mo. 25.7. Traditionelles Kinderfest. An diesem Tag findet kein Unterricht statt, die Kinder nehmen ab 14 Uhr am Kinderfest teil – Eltern sind herzlich willkommen.
- Di. 26.7. Ausflugstag
Mi. 27.7. Die SMV organisiert ein gemeinsames Frühstück – bitte Teller, Tasse und Besteck mitbringen.
Nach der Zeugnisausgabe beginnen um 11.05 Uhr die Sommerferien.

Das neue Schuljahr beginnt am Montag, den 12. September um 8.00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche. Die Schulanfänger (Klasse 5) starten erst am Dienstag, den 13. September um 9.30 Uhr mit einer kleinen Willkommensfeier in der Festhalle.

Wir freuen uns auf den Start ins neue Schuljahr mit zwei neuen Klassen 5 und wollen uns für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Schuljahr herzlich bei Ihnen bedanken. Das Progymnasium wünscht Ihnen und Ihren Kindern erholsame und schöne Sommerferien!

Mit freundlichen Grüßen

Christian Breithaupt, SD
Schulleiter

Undine Ingenpaß, SD
Stellv. Schulleiterin